
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Renaissance ist ein Abschnitt in der , eine Epoche.

Die Renaissance begann am Ende des Mittelalters.

Sie reichte bis in die  hinein.

Renaissance bedeutet „Wiedergeburt“.

Die Leute wo ten das Altertum wiederentdecken.

Sie lasen die  aus der Antike besonders gern.

Der Mensch so te wieder wichtiger sein als der Glaube an .

Die Renaissance begann in Italien.

In Deutschland war man ein wenig später soweit.

In der  sah jetzt vieles echter aus.

Es so te aussehen wie im richtigen Leben.

Neue Gebäude so ten an das Alte 

und an das Alte Griechenland erinnern.

Viele Bücher wurden in einer alten Sprache geschrieben.

In  oder Griechisch.
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